



L'écho du Sable N° 82 Décembre 2020

JOURNAL DE L'ASSOCIATION GRAINS DE SABLE



Chères amies et chers amis Sélistes,

Vous trouverez dans ce journal la convocation et les documents utiles pour notre

Assemblée Générale Ordinaire

aura lieu le **Samedi 20 Février 2021 à 14H30**

Au local : 36 ter, rue du 1^{er} RAC 33500 Libourne.

Nous vous attendons nombreux !

« Le lien, plus fort que le bien »

Contacts

Michèle Duféal 09 60 12 36 60
Simone Pallard 06 44 27 29 11
Marie-Lise Rigal. 06.85.34.78.68

Courriel : gds33500@net-c.fr
Sur internet: selibourne.jimdo.com/
Facebook : [SEL-de-Libourne-](https://www.facebook.com/SEL-de-Libourne-)





Chers amis selistes

Thierry s'en est allé. Oui, notre gentil Thierry nous a quittés jeudi dernier.

Il a sauté par la fenêtre comme dit sa sœur Joëlle!!

Notre joyeuse mascotte du SEL depuis tant d'années est partie dans la paix et sans souffrance s'évitant ainsi les douleurs du vieillissement

Gardons en nous son sourire attendrissant, sa joie de vivre et les émotions qu'il nous a procurées par son côté touchant.

les obsèques de Thierry auront donc bien lieu au crématorium de Montussan, le lundi 4 janvier à 10H30

Cette cérémonie se déroulera dans le respect du protocole sanitaire en vigueur: distanciation à respecter, pas de regroupements ni dedans la salle ni dehors, port du masque obligatoire.

Un convoiturage sera mis en place à partir du local du SEL, à 9H30.

Pas de fleurs les amis mais des bonbons ou autres friandises que nous collecterons et que nous dégusterons lors de nos manifestations à la mémoire de la légendaire et sympathique gourmandise de Thierry.

Toutes nos douces pensées s'envolent vers Joëlle et sa famille.

Par Marie-Lise

Bye ! Bye ! Farfadet Thierry,

Seule ta sœur sait ce qui se passait dans ta tête, je te vois étant parmi nous au SEL, angélique, farceur, artiste parfois têtu. J'ai été tellement touchée par tes dessins si fins et si subtils.

Tu fais partie de la mémoire du SEL ou ta sœur Joëlle nous dira combien tu étais heureux de nous rejoindre.

Que ta légendaire gourmandise nous réunisse autour de festin, de potage potion magique fumant sur le trépied de Michèle, qu'elle soit le lien de la solidarité autour de toi et de ta sœur afin de t'accompagner dans ton dernier voyage.

Patricia





■ Sommaire

Page

1	Édito
2	Hommage à Thierry
3	Sommaire
4	Convocation Assemblée Générale Ordinaire
5	Pouvoir de voter
6	Article Michèle
7	Article De Yolène Attal
8/9	Article Françoise DION SEL de Gabarre
10	Article Marie Lise





ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

CONVOCATION

Cher(e)s ami(e)s adhérent(e)s selistes,

Vous êtes convié(e)s à l'Assemblée Générale Ordinaire de notre association qui aura lieu :

**Samedi 20 Février 2021 à 14H30
à notre local : 36 ter, rue du 1er RAC à Libourne**

L'ordre du jour sera le suivant :

- **Emargement des présents**
- **Désignation des président et secrétaire de séance**
- **Introduction**
- **Rapport moral**
- **Rapport financier**
- **Bilan en grains**
- **Vote pour la cotisation en euros et en grains pour l'année 2021**
- **Fin de mandat pour certains membres et Démission pour d'autres**
- **Penser à la relève pour l'élection du nouveau Comité d'Animation**
- **Questions diverses**

En cas d'empêchement de participer à notre AG, il est possible de se faire représenter : pour cela il vous suffit de remplir un formulaire de pouvoir (cf document dans ce journal), de l'envoyer au secrétariat ou de le confier à un adhérent à l' AG.

Pour les votes en AGO, un adhérent ne peut pas posséder plus de deux pouvoirs.

Nous rappelons que seules les personnes à jour de leur cotisation 2020 peuvent voter.

Pour que cette assemblée se tienne valablement, nous devons atteindre le quorum, à savoir la moitié du nombre d'adhérents plus un.

L'assemblée Générale Ordinaire sera suivie d'un pot de l'amitié offert par l'association.

Les Membres du Comité d'Animation





POUVOIR

Je, soussigné(e)Adhérent N°.....

donne pouvoir àAdhérent N°.....

de me représenter et voter à l'Assemblée Générale Extraordinaire
du samedi 20 Février 2021

Le...../...../2021

à

Écrire « bon pour pouvoir » et signer





Article de Michèle Duféal

« Rencontre autour d'une soupe au local »

Ce 24 octobre, a permis la rencontre en plein air d'un petit groupe de selistes.

Le Conseil d'animation était au complet, 6 selistes courageux sont venus participer à l'épluchage des légumes.

Un grand merci à la BIOCOOP qui nous a offert des légumes pour compléter ceux de nos jardins.

Comme d'habitude, les différents plats apportés par chacun étaient si nombreux et copieux que nous en avons oublié la soupe pourtant bien chaude et odorante sur le trépied.

Qu'à cela ne tiennent, chacun est parti avec son potage dans des bouteilles de récupération. L'ambiance était conviviale et certains sont restés pour l'accueil de la permanence l'après-midi.

Une affaire à renouveler si les conditions sanitaires s'améliorent.

Michèle





Article De Yolène Attal

Le S.E.L. : Pourquoi ?

Au Forum des Associations à Libourne

Quel meilleur moyen de découvrir les activités que propose la ville de Libourne où nous venons de nous installer ?

Nous arpentons les allées ; un stand attire notre attention : S.E.L.

Hum, mettre du SEL dans nos vies! Peut-être nous offriront ils aussi du piment ?

Marie -Lise nous explique qu'il s'agit d'un système d'échanges.

En région parisienne, nous étions membres d'une association " d'échanges réciproques de savoirs " : tu m'inities à l'anglais, je t'apprends l'informatique ; tu me soutiens en mathématiques, je t'éclaire en couture ; ...On transmet ce que l'on sait ; on apprend ce que l'on ignore. C'est bien si ce n'est que **lorsque le contrat est rempli, le lien se rompt.**

La force du S.E.L. c'est, que même après que l'on ait donné ou reçu, **le lien perdure.** On n'est pas dans un système du " donnant - donnant " et si le principe de réciprocité s'applique, ce n'est pas d'échanges de biens ni de services qu'il s'agit mais de respect, bienveillance et solidarité.

L'énergie vitale du S.E.L c'est la relation à l'autre. L'écouter, lui sourire, partager un café, s'inquiéter de sa santé vaut autant - **sinon plus** - qu'un service rendu.

C'est si rare dans cette société régit par le " toujours plus d'argent " et la soif du pouvoir, qu'être membre du S.E.L, c'est s'assurer de préserver la part d'humain qui est en soi.





Article Françoise DION SEL de Gabarre

« TRAFIC DE LEGUMES DANS DES SEL DE GIRONDE ! »



2ème confinement.

Nous selistes, allons-nous tenir le choc ?

Comme au printemps, nous avons été servis par une météo ensoleillée qui a certainement limité les dégâts que le confinement aurait pu causer sur nos psychismes.

Heureusement nous avons une Michèle qui a de l'énergie à revendre, des idées lumineuses et des réseaux nourrissants dont elle a l'habitude de nous faire profiter.

Entre autres et particulièrement : **Alyona** qui s'est retrouvée au début de l'automne avec des quantités de légumes non récoltés et pas assez dans les normes pour être vendus.

Qu'à cela ne tienne. Notre Michèle organise un chantier-récolte avec des selistes du SEL de Libourne avec pour mission d'écouler les derniers légumes d'Alyona à petit prix plutôt que de les laisser perdre.

Après en avoir fait chez elle un atelier-conserves avec Simone, Marie-Lise et Danièle, Michèle avait encore dans sa cuisine tout un stock de poivrons et d'aubergines.

Un petit coup de fil à Françoise pour lui demander si elle peut venir les chercher pour les revendre à 50c le kg dans le cadre des « bons plans ».

Le lendemain matin les légumes d'Alyona partent pour Cenon et sont tous vendus le soir-même aux voisins et à des copains d'une autre association tout ravis d'acheter des légumes bio à ce prix-là.

Mais les selistes de Libourne avaient laissé dans le champ d'Alyona une grande quantité de poivrons et d'aubergines que Patricia et Jacqueline partent à leur tour récolter le jour suivant.





Le soir tard, bien fatiguées mais contentes de leur journée, elles déposent le fruit de leurs efforts chez Françoise qui organise le lendemain sur sa terrasse un petit étal où toute la journée des acheteurs viennent peser des poivrons de toutes les couleurs et de petites aubergines très chics, blanches à rayures, pour remplir de grands ou petits sacs... Certains qui étaient déjà passés l'avant-veille et s'étaient déjà régalés, reviennent se servir pour en offrir à leurs propres réseaux en appréciant la qualité des produits, et exprimer leur reconnaissance à la maraîchère qui leur faisait profiter à si petit prix de produits si bons (même si certains étaient un peu bizarres 😊)

Le surplus a été vendu le jour d'après à l'occasion d'une séance chez le kiné. 😊

Pour chaque acheteur petites explications sur la traçabilité du produit et sur le SEL. Certains s'extasient de la beauté du concept.

Moralité de l'histoire : sans cette chaîne de bonnes volontés enthousiastes, de la bonne nourriture aurait été perdue pour tout le monde. Le SEL a trouvé là l'occasion de se présenter à des tas de gens qui n'en avaient jamais entendu parler et qui ont pu se rendre compte que de petites actions qui font plaisir et sont intéressantes pour tous étaient à leur portée dans une période où tout semble empêché.





Article Marie Lise

Désherbage et entretien de nos bacs à plantations

Il faisait tellement beau en ce début novembre que ce fût un régal de se mettre en chantier pour désherber les abords de notre local et réhabiliter nos bacs de plantation.

Adieu les vieilles tiges de tomates ! Place nette est faite pour planter les fèves.

Nous avons installé deux composteurs pour nos déchets verts. Nous sommes très contents de cette initiative !

Nous avons également semé, devant le local, des graines de petites fleurs vivaces qui, nous l'espérons, égayeront notre printemps. Après avoir bien travaillé, nous avons lâché nos binettes et nos pioches et nous nous sommes installés tous ensemble, dehors, au soleil pour partager un repas fort sympathique.

